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２学期を振り返って！

～８０日間の成果と課題。特に課題から学ぶ姿勢を！～

おく霜を 照る日しずかに 忘れけり 蛇笏

つい最近まで、気温の高い日が続きましたが、ここへ来てやっと冬らしい気候となってきました。

生徒に「冬と夏どっちが好き？」と聞くと圧倒的に「夏！」という答えが返ってきます。でも、春を

待ちわびる冬も私は好きです。

二学期もあとわずかになってきました。１年間で最も長い二学期に、二葉祭、合唱祭、新人体育大

会など、多くの行事がありました。生徒も教師もそこから何を学んだでしょうか？

二学期を終えるに当たって、自分が意識して頑張っ

たこと、なかなか頑張ることができなかったことなど

を考える機会にできたらと思っています。人間として １２月・１月の主な予定
生きていると多くの困難、問題に遭遇します。また、 １２月

失敗も多いです。それでもそれを「何とかしよう！」 19日(水) 三者懇談（～25日）

と考え、行動する力が人間には潜在的に備わっている 26日(水) 終業式

と思います。教育に必要なことは、失敗しないことで 27日(木) 冬季休業日（～1月7日）

はなく、失敗から学ぶことだと思います。三者懇談を

控えていますが、ご家庭でもぜひ成果と課題を明らか １月

にし、三学期を迎えられるよう支援をお願いします。 1日(火) 元日

7日(月) ３年校長会テスト

8日(火) 始業式 避難訓練 きずなの日

9日(水) １・２年確認テスト

10日(木) 専門委員会

11日(金) 発育測定

１２月１３日（木）、 12日(土) 漢字検定

３年２組の嶌津しずく 14日(月) 成人の日

さんが、税の作文で「優 15日(火) ３年三者懇談（～18日）

秀賞」を獲得し、税務 21日(月) きずなの日

署、納税貯蓄組合の方 22日(火) 相川小６年生・学校見学

４名が来校し、校長室 23日(水) 職員会議

で表彰式を行いました。 24日(木) 代議員会

来年１０月から、消費 25日(金) 第5回ＰＴＡ学校委員会

税が１０％に引き上げ 26日(土) 英語検定

られることが決定して 28日(月) 教育課程編成委員会

います。消費税は子ど 29日(火) 甲教協

もから大人まで全ての 30日(水) 校内研究会

消費者が納める税です。 31日(木) 専門委員会

これを機会に中学生も 公立前期募集検査（～2/1）

税に関心を持つことは大切なことだと思います。

☆嶌津さん、素晴らしい賞をおめでとうございます！
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１２月１３日（木）～１４日（金）、恒例の三層楼をみがこうが

実施され、全校生徒、教員が一丸となって、学校中を４０分間ひ

たすら清掃活動を行いました。

三層楼とは、昭和３５年に開校した校舎が当時としては大変斬

新なデザインで、三層楼と呼ばれていたことに由来します。その

後、平成４年に新校舎が建設されました。したがって、今の校舎

は建設されてから、今年で２６年が経過したことになります。

三層楼をみがこうでは、教室、廊下、トイレ、玄関、その他特

別教室などあらゆる場所の清掃を生徒・教師総勢およそ３００人

が清掃に当たります。また、普段できないところの掃除を重点的

に行いました。壁の汚れを時間をかけてひたすらこすったり、教

室の扉を外したり、エアコンのフィルターをきれいにしたりと自

分たちで気づいたところを進んできれいにしていました。

このような活動が、建設から２６年も経っているとは思えない

ほどきれいな校舎を保つことができている原因だと思います。学

校へお見えになるお客さんが、よくいうのは校舎が新しいという

ことです。みんなで、自分たちの学舎を大切に思う活動が北東中

では伝統的に続けられています。

１１月、２年生が １１月２３日の勤労感

総合学習の時間に高 謝の日、相川地区・新紺

等学校調べを実施し 屋地区・富士川地区でそ

ました。県立、市立、 れぞれ地域美化活動が実

私立ほとんどの高校 施されました。北東中の

を調べました。とて 生徒もたくさん活動に参

もよく調べられてい 加し、ゴミを掃いたり、

てポイントがしっか 落ち葉を集めたりしてい

りと記述されていま ました。「おっちゃん。

した。各班で調べた この落ち葉どこへもって

ものは、学級で発表 くの？」「あそこへ、積

が行われました。来 んどけ！」とまるで昭和

来年の今頃には、ほ の頃の良き情景を見てい

とんどの生徒が具体 るようでした。卒業生も

的な進路に向けて全 何人か参加していました。

力で努力することと 終わった後、焼き芋を食

なります。 べた地区もありました。

【おわび】 各地区自治会の皆様へ

学校通信「北東中だより」８号（１１月発行）は、私の手違いで各地区への配布に間に合いま

せんでした。本当に申し訳ありませんでした。毎号、地域の皆様には各組への配布作業等お手数

をおかけしているところですが、今後もぜひよろしくお願いいたします。１年間本当にお世話に

なりました。皆様におかれましては、健康に留意され、良いお年をお迎え下さい。


